
Le président du CIO fait
confiance à l’observation par les
autorités russes anti-dopage des
décisions de l’IAAF

Wellington, 12 nov. (RHC/PL)-. Le président du CIO, le Comité International Olympique, Thomas Bach, a
confirmé ce mercredi à Wellington sa confiance dans l’observation par les autorités russes anti-dopage
des décisions de l'Association Internationale des Fédérations d'Athlétisme, l’IAAF.

«Les autorités russes respecteront toutes les procédures pour assurer que leurs athlètes participent aux
compétitions de Rio 2016» a déclaré Thomas Bach à la télévision néo-zélandaise.

Il a également fait confiance au nouveau président de l’IAAF, l’Association Internationale des Fédérations
d’Athlétisme, Sébastien Coe, qui devra prendre toutes les mesures et fera tout ce qui est
«nécessaire» pour épurer le sport.



«Je crois que la Russie coopérera aussi pour faire des progrès et s’assurer que l’athlétisme russe prenne
les mesures nécessaires conformes aux normes mondiales antidopages de l’AMA, l’Agence Mondiale
Anti-dopage.

À Moscou, le ministre des Sports Vitali Mutko a fait savoir que la Russie pourrait même nommer un
« spécialiste étranger » à la tête de son laboratoire antidopage, au terme des consultations avec l'Agence
Mondiale Antidopage.

Le responsable de ce laboratoire, Grigori Rodtchenkov, a démissionné mardi soir, après avoir été accusé
de détruire les tests positifs de dopage des athlètes russes

 

« C'est naïf et ridicule de penser que nous investissons des milliards de roubles dans la lutte antidopage
pour, ensuite, couvrir un sportif qui va nous apporter une médaille de plus, a-t-il argumenté, cité par
l'agence de presse Interfax. Nous avons besoin d'un sport propre et non pas d'une victoire à tout prix. »

 

En réponse à ceux qui exigent que les médailles gagnées par les athlètes russes lors des Jeux
olympiques de 2012 à Londres soient retirées, Le ministre russe du sport a rappelé que c'est le système
de contrôle antidopage britannique qui a été appliqué lors des JO de Londres et que chaque champion a
été testé pour dopage et n'a eu sa médaille qu'après le résultat négatif.

« Excusez-moi, mais alors votre système de contrôle est nul et encore pire que le nôtre », a affirmé le
ministre des Sports.

« Nous avons un problème avec le dopage », a pour sa part reconnu le secrétaire général de la
Fédération russe d'athlétisme, Mikhail Butov qui a estimé toutefois qu'une suspension des compétitions
ne serait « pas une bonne solution ».

La commission d'enquête indépendante de l'AMA a également demandé que la Fédération internationale
d'athlétisme suspende la Russie de toute compétition. L'IAAF doit se réunir vendredi pour prendre
une décision.
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